

## ADÁN AUGUSTO LÓPEZ

DICE QUE ES UNA VERGÜENZA QUE CREEL PRETENDA HACER CAMPAÑA DESDE LA CÁMARA DE DIPUTADOS.

### NOTICIAS

#### VISITA VERACRUZ

## Adán carga contra Creel y Xóchitl

**Reproche.** Desde Veracruz, Adán Augusto López, aspirante a la candidatura presidencial de Morena, se lanzó ayer contra los panistas Santiago Creel y Xóchitl Gálvez. Sobre el primero dijo que es una "vergüenza" que haga campaña desde la Cámara baja, y de ella aseguró que es la candidata de Claudio X. González.—*David Saúl Vela*



ESPECIAL

